

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oppau	26.03.2019	öffentlich

**Anfrage der FWG/GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion
Abstellen von Lkw im Ortsbezirk/ Einsatz von Parkkrallen**

Vorlage Nr.: 20197119

Stellungnahme der Verwaltung

Zu Punkt 1

Eine speziell auf LKW ausgelegte Kontrolle ist im Bereich der Überwachung des „Ruhenden Verkehrs“ nicht vorgesehen. Selbstverständlich werden im Rahmen der allgemeinen Verkehrsüberwachung festgestellte Ordnungswidrigkeiten, die durch LKW begangen werden, geahndet und entsprechend verfolgt.

Zu Punkt 2

Im Zeitraum von 01. Oktober bis 28. Februar wurden im Ortsteil Oppau insgesamt 1333 Ordnungswidrigkeiten geahndet und 79 Abschleppmaßnahmen durchgeführt. Eine separate Auswertung nach Gewichtsklassen ist zurzeit nicht möglich.

Zu Punkt 3 - 5

Es wurden bislang noch keine Radkrallen bei LKW eingesetzt. Bei dem im August 2018 gestarteten Einsatz von Radkrallen im Stadtgebiet Ludwigshafen handelte es sich um ein Pilotprojekt, welches zunächst ausschließlich bei PKW eingesetzt wurde und Mitte März diesen Jahres seinen Abschluss fand. Das Projekt wird nunmehr ausgewertet, besprochen und anschließend über eine Weiterführung entschieden.

Sollte eine Weiterführung, die dann fester Bestandteil der Verkehrsüberwachung sein würde, beschlossen werden, ist die Anwendung auch bei LKW denkbar. Dafür müssten spezielle Radkrallen angeschafft werden, was in Abhängigkeit der Entscheidung zum Gesamtprojekt steht.